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PACE President reacts to ‘national tragedy’ of plane crash 
in Smolensk 
 
Strasbourg, 10.04.2010 – “I was deeply shocked to learn of this morning’s crash, 
which is both a terrible personal tragedy and a national tragedy,” said Mevlüt 
Çavuşoğlu, the President of the Parliamentary Assembly of the Council of 
Europe (PACE).  
 
“I want to extend my most heartfelt condolences to the families of those who 
died so suddenly in Smolensk, but also to the authorities and the people 
of Poland.” 
 
“Poland has lost a great President, a man of profound values who served his 
country with conviction and determination in a time of change. I believe it is 
highly symbolic that his last mission – attending a commemoration of the Katyn 
massacre – was about seeking historical justice and bringing about 
reconciliation.” 
 
 
Le Président de l’APCE réagit à la catastrophe aérienne de 
Smolensk, « tragédie nationale »  
 
Strasbourg, 10.04.2010 – « J’ai été profondément choqué à l’annonce de 
l’accident survenu ce matin, qui est à la fois une terrible tragédie personnelle et 
une tragédie nationale », a déclaré aujourd'hui le Président de l'Assemblée 
parlementaire du Conseil de l’Europe (APCE), Mevlüt Çavuşoğlu. 
 
« Je tiens à adresser mes condoléances les plus sincères aux familles de ceux 
qui ont trouvé la mort de façon si brutale à Smolensk, ainsi qu’aux autorités et 
au peuple polonais. » 
 
« La Pologne perd un grand Président, un homme aux valeurs profondes qui a 
servi son pays avec conviction et détermination en cette période de mutation. Sa 
dernière mission, qui était d'assister à une cérémonie de commémoration du 
massacre de Katyn, me paraît hautement symbolique, en ce qu’il s’agissait de 
rechercher la justice historique et de favoriser la réconciliation. » 
 


